Une boulangerie anarchiste et anticapitaliste casse les codes en offrant son pain

par <u>La Relève et La Peste</u>



Cette boulangerie basée à Montreuil, en Seine-Saint-Denis, casse les codes et ça, ça nous plait. Une boulangerie biologique qui se base sur le principe du partage et de la gratuité, remporte en franc succès.

La boulangerie « La Conquête du pain » a lancé le concept de la baguette suspendue. Basé sur l'économie du partage, le principe en est des plus simples. Un client paie deux baguettes : l'une d'elles est mise dans un panier en attendant qu'une personne dans le besoin vienne la récupérer. Le Co-gérant de la boulangerie, Pierre Pawin, précise que 10 baguettes sont

suspendue par jour. «Certains clients donnent systématiquement une baguette, d'autres lorsqu'il leur reste de la monnaie»



Offrir du pain à un inconnu est un concept qui plait beaucoup à ses clients les plus fidèles.

Pierre Pawin précise aussi qu' «il n'est pas rare qu'en fin de journée, certaines baguettes n'aient pas trouvé preneur, car ce n'est pas facile pour les gens en difficulté d'accepter d'être aidés». Dans ce cas-là, le boulanger donne les <u>baguettes suspendues</u> aux personnes ou aux associations qui viennent tous les soirs récupérer les invendus du jour. En plus de cette action solidaire, le gérant propose aussi des tarifs sociaux à ses clients les plus dans le besoin.

Cette boulangerie bio et autogérée plait et fonctionne comme cela depuis 2012. Lancée par cinq militants d'âges et de milieux différents, elle reflète leur idéal sociétal. Les sandwichs prennent les noms des plus grands révoltés, allant de Marx à Louise Michel. De quoi donner envie de croquer dans l'un d'entre eux pour réveiller son âme humaniste!

Une très belle initiative à suivre de près...